

Mitarbeiterin verabschiedet



Erster Bürgermeister Gerald Rost und Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer dankten der treuen Mitarbeiterin Mathilde Böhm mit Blumen.

Gottfrieding. (we) In einer kleinen Feierstunde verabschiedeten Erster Bürgermeister Gerald Rost und Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer die langjährige Mitarbeiterin Mathilde Böhm aus Gottfrieding in den wohlverdienten Ruhestand. Sie dankten für ihre rekordverdächtig langen und zuverlässigen Dienste. Sage und schreibe 57 Jahre war Mathilde Böhm für die Gemeinde Gottfrieding und dann für die Verwaltungsgemeinschaft Mamming als Reinigungskraft tä-

tig. Im Dezember 1958 begann sie als Reinigungskraft für die Gemeindeganzlei Gottfrieding. Später war sie bis September 1987 zusätzlich für die Reinigung der Schule Gottfrieding mitverantwortlich. Humorvoll ließ Mathilde Böhm in der Feierstunde ihre Dienstzeit Revue passieren und bemerkte, dass dabei sechs Bürgermeister – angefangen mit Sebastian Willis über Johann Kaiser, Anna Stierstorfer, Emil Gruber und nun Gerald Rost – ihre Chefs waren.